



5 Pièces

Réf. 83566136

995 000 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

BARRELLIS

B

INTERNATIONAL

résidences immobilier

Bel emplacement pour ce spacieux appartement de 178,89 m² Loi Carrez plus 108,38 m² d'annexes, trois terrasses, une loggia, un garage en boîte fermé et une place de parking privé, excellentement placé sur les hauteurs de la ville jouissant d'une triple exposition et d'une vue panoramique imprenable sur la ville et les collines. Il est à quelques minutes du centre-ville d'Aix-en-Provence avec un arrêt de bus devant dans une résidence sécurisée bénéficiant d'un superbe parc d'un hectare, ombragé de grands pins séculaires et agrémenté d'un espace vert avec deux piscines et un ...

Beautiful location for this apartment of 1915.976 sqft Carrez Law plus 1162.502 sqft of annexes (three terraces, loggia and garage) excellently located on the heights of the city enjoying a triple exposure and a breathtaking panoramic view. Sheltered from all prying eyes in a secure residence benefiting from a superb one-hectare park shaded by large centuries-old pines and decorated with a green space with two swimming pools and a bowling alley. The apartment is located on the first and last floor of a small condominium building in a very well-maintained secure residence. The duplex living ...

BARNES AIX LUXURY REALTY

Haut Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

